

Vier Eingangsklassen – vier Profilklassen an der Karl Kisters Realschule

Informationsnachmittag für Grundschul Kinder

Alle interessierten Schülerinnen und Schüler der vierten Grundschulklassen sind herzlich zu einem Info-Nachmittag an der Karl Kisters Realschule eingeladen, der am Dienstag, dem 01. Februar um 14:30 Uhr und um 16:30 Uhr stattfindet. Eine Anmeldung zu der gewünschten Zeit ist über die Homepage der Schule, www.kkrs-kleve.de, erforderlich.

Die Kinder erhalten die Möglichkeit, das Schulangebot in Kellen und unsere besonderen Profile „Sportler, Musiker, Forscher und Künstler“ kennenzulernen.

Bei einem Rundgang mit jetzigen Schülerinnen und Schülern der Klasse 5 werden sie einen Einblick in das vielfältige Schulleben der Realschule bekommen, die Unterrichtsräume der Schule und einzelne Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer kennenlernen.

Damit die Schülerinnen und Schüler auch aktiv den Sportunterricht kennenlernen können, ist es ratsam, wenn sie Turnschuhe mitbringen können.

Den Eltern haben wir bereits im November die pädagogischen Angebote der Schulform Realschule vorgestellt. Die Karl Kisters Realschule vermittelt in den sechs Jahren des Bildungsgangs alle Grundlagen, die für den dann folgenden Schritt notwendig sind: Kisters-Realschüler starten selbstbewusst ins Berufsleben oder wählen zielorientiert aus einem breiten Spektrum schulischer Wege, in denen sie erfolgreich zu Beruf, Fachabitur oder Abitur gelangen.

In der Karl Kisters Realschule, die seit drei Jahren Schule gemeinsamen Lernens ist, gibt es übrigens keinen verpflichtenden Ganztagsunterricht, wohl aber die Möglichkeit der verlässlichen Nachmittagsbetreuung.